

LE DÉVELOPPEMENT DE MONTRÉAL 1820-1905

De 1800 à 1900, la population de Montréal se multiplie par 30 à cause de l'immigration venant d'Irlande, d'Angleterre et d'Écosse. De plus, des milliers de cultivateurs s'installent à la ville, à la recherche d'un emploi.

Fais le calcul suivant :

en 1800 il y a 9 000 habitants

en 1900 il y a $30 \times 9\,000$ habitants = _____ habitants



Les armoiries de la ville de Montréal rendent hommage aux quatre peuples européens qui ont contribué à son développement.

Sur ces armoiries : le castor représente les C_____ f_____

la rose représente les A _____

le chardon représente les É _____

le trèfle représente les I _____



Représentation de la première

immatriculation au Québec :